
　

『相談できるリフォーム屋さん』の手づくり情報誌 VOL.140

個性タップリ！１７人！Ｓｕｉｄｏｂｉの仲間たちです！！

秋野千里【繋ぎ役】 山口貴之【創り役】大竹美代子【繋ぎ役】

suidobiのファッションリー

ダー田中です。靴屋さんの

閉店ワゴンセールを発見、

可もなく不可もないブーツ

が千円。千円なら買いで

しょ、どう？と横を見ると4歳

の娘が二千円の靴を買って

もらってました。

田中大介【創り役】

上村裕子【繋ぎ役】後藤豊【創り役】

静岡市の久能山東照宮のふもと

にある石垣いちご狩りに行きまし

た。写真は、まるしば農園の石垣

いちご物凄く甘く、自分の限界ま

で食べました(;^ω^)働いていた

従業員の方もやさしく居心地が

よくまた行きたいと思います。お

すすめです(^^♪

もう4月がやってきますね。

今年は暖かい日が多かっ

たような気がします。4月

は新生活が始まるので環

境の変化に注意が必要で

す!くれぐれも体調管理に

は気を付けましょう!

太田匡哉【創り役】

田宮裕悦【創り役】藤谷幸弘【伝え役】近藤陵【伝え役】 佐原寛子【繋ぎ役】

誕生日のプレゼントでス

マートウォッチをいただき

ました。体温や歩数の計

測はもちろん、睡眠の質

まで見れるので、すでに

体の一部のようになりま

した。健康管理を気にす

る年になりました。

20年以上も前のダウンコー

ト。大切にしている物の一

つで、大事に扱ってきただ

けに今でもとてもきれいで

す。冬の散歩にかかせなく

て凍えるような寒い日でも、

寝袋のように暖かいです。

森町の山奥、“かわせみ湖”へ

行ってきました。何もないところ

ですが大自然にとても癒されま

した。音1つ無く、日常を忘れる

感覚でした。展望台まで階段

200段以上！！子どもを抱っこ

して登りました(+o+)足がふらふ

らになりましたが、景色がとても

よかったです(^^♪

上の娘から、初めてバレンタ

インのプレゼントをもらいまし

た。娘が工作した小さな

ケーキです。形はいびつで

したが、初めての娘からの

心のこもった贈り物にとても

感動しました！

松尾勇星【伝え役】 清水政子【繋ぎ役】 清水明雄【会長】吉見有子【繋ぎ役】

役員室が出来ました。こ

れから私の机はこちらに

移動となりました。４月か

ら２名社員が増えます。

部屋は違えど、引き続き

会社を見守っていきたい

と思います。

今回は、浜名湖でルアーを

使って根魚を釣ってきました。

小型の根魚が多い浜名湖で

すが、大型はなかなか釣れ

ないので普段とは違う釣り方

をしました。結果いいサイズ

の魚が釣れたので、また通っ

てみたいと思います。

先日菜の花畑にいっ

てきました！

見渡す限り黄色一色

でものすごい綺麗でし

た！香りもものすごく

良かったです。これか

らの季節桜もみれたら

嬉しいですね！

清水真【代表】

知らない人は最大３０万円損をする！？

国のリフォーム補助金「グリーン住宅ポイント」知ってますか？

藤井陽介【伝え役】

最近少し暖かくなってきたの

で、家族でハイキングによく

行っています!5kmほどの山

に登るのですが、小２の娘が

山登りは得意で、特に下山

が尋常じゃない速さでダッ

シュ!大人が怪我しないよう

に必死です(笑)

知人からｽﾊﾟﾑ缶

詰を頂いたのでハ

ワイ名物ｽﾊﾟﾑ�
をつくり 「おうちで

Hawaii気分です」

♪♪

suidobi不動産のホームページが出来ました！

ご相談者様のご希望に寄り添った物件を私達が見つけ出します！

『国の要件を満たすリフォームを行った方に、商品交換や

追加工事に利用できるポイントを発行する制度です』

☆どんな工事をするとポイントが貰えるの？

・エコ住宅設備の設置（給湯器・トイレ・お風呂・蛇口等）

・開口部の断熱改修（窓・ガラス・ドア等の交換）

・外壁屋根天井床の断熱改修

・バリヤフリー改修

・耐震改修

☆ポイントは何に活用できるの？

・国が定めた商品と交換（商品はまだ未発表です）

・リフォームの追加工事への補填

☆期間は？

・２０２１年１０月３１日までの契約物件

不明な点はお気軽にご相談ください！

土地をお探しの際は

お気軽にご相談下さい。

中古住宅、マンションを

お探しの際はお気軽に

ご相談下さい。 佐原が物件

管理しています！

お気軽にご相談

下さい！

活用していない土地、

お家がありましたら、

ご相談下さい。

るんだな、と帰りの新幹線で思った次第です。

検索�suidobi不動産

料理に目覚めた次女。ゆで卵や目

玉焼きから始まり、最近でシチュー

やチャーハン、スパゲティサラダな

どなど・・難易度高めの料理にも挑

戦しています。長女も確かこのくら

いの歳に、カレー作りを覚えました。

帰ったらご飯が出来ている日も遠く

ないのかと期待しています♡

最近ハマっている物「美酢

100％+炭酸水」。今まで

ジュースを飲んだりもしてい

ましたが、美容(笑)と健康

に気を使い、妻に勧められ

飲むようになりました。味の

種類も5種類あるのでコン

プリート目指します!!

去年秋からゴルフを初め、

現在スクールに通って猛特

訓中！写真は始めた直後

ですが、体重は移動してるし

顔は前に出てるしボロボロ

(笑)課題だらけですが、生

涯の趣味としてこれからも楽

しみながら頑張ります！

家の近くの川で護岸工事をし

ています。馬込川と新川の合

流する所で新川の壁を造って

いるのですが、昔は亀や鯉、

時にはスッポンなどが沢山い

た場所でした。でも今は見るこ

とがなくなり、いつか帰ってくる

ことを願っています。

浜松城公園に満開の桜を見

に行ってきました。人通りは昨

年とは比べもにならないくらい

に賑やかに。屋台も出ていま

した。来年のお花見はマスク

のいらない世の中に戻ってい

ることを願うばかりです。


